
Частая проблема родителей наступает, когда ребенка нужно отдавать в 

садик, а в ответ слышно только громкое не хочу со слезами на глазах. Но 

понятно, что каждым маме и папе ребенка жалко и не хочется насильно 

заставлять, но что поделать если обстоятельства складываются, да и научиться 

полезному там, он сможет больше чем сидя дома в ожидании, когда мама 

доварит борщ или уберёт в квартире. Ребенку несомненно нужно общение, 

поэтому дошкольные заведения такие как садик желательно посещать.   

Нужно уметь показать ребенку садик со сказочной стороны  

Для того чтобы заинтересовать ребенка не нужно специально учить 

какую-то интересную историю, достаточно самим придумать рассказ о 

путешествии маленького слоненка Бимбо в садик. О том, как этому 

беззащитному животному не хотелось идти туда так же, как и вашему Мише 

или Машеньке, и что когда он попал туда и увидел сколько там всего 

интересного и как много деток с улыбкой на лице встречали его, то вы заметите 

на глазах что ребенок заинтересовался и ему уже потенциально хочется туда 

попасть. Видите, с вашим ребенком диалог, например Зайка: Сегодня такой 

замечательный день! Я иду в садик. Меня накормят там вкусной волшебной 

кашей, а потом мы вместе с другими лесными зверятами будем играть на лесной 

опушке!  

Мишка (им играет ребенок): А я не хочу в садик, там…  

И вот тут главное обратить внимание на то, о чем рассказывает малыш. 

Что именно ему не нравится в садике? И уже исходя из конкретной проблемы 

искать выход, проигрывая ситуации. Этот метод помог не одному ребенку 

полюбить садик!  

Положите в рюкзак малыша его игрушечного друга  

   

Почему дети чаще всего боятся идти в садик, потому что они остаются 

там одни, без мамы и папы, вдали от дома и ему становится страшно, поэтому 

чтобы убрать все неприятные мысли и страхи ребенка, нужно дать ему с собой 
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частичку дома и объяснить, что твой друг Тигрюля или куколка Даша 

отправится в детский сад с тобой, и вы там будете вместе играть, и тебе там не 

будет так страшно, потому что если станет плохо, то твой друг окажется рядом, 

и никто не сделает ничего плохого по отношению к тебе. Это поможет малышу 

адаптироваться и свыкнуться с тем, что он не дома, но те, кто ему дорог с ним 

все равно рядом.  

Говорить о воспитателе всегда нужно хорошо  

Вот только представьте, если вы при вашем маленьком разведчике будете 

говорить о его воспитательнице в плохом тоне, мол она ничего не умеет и 

вообще плохая, то кто же захочет идти в тот садик, если там, грубо говоря, его 

ждет баба-яга? Поэтому в присутствии ребёнка всегда говорите о нянечках или 

воспитательницах, которые встречают его в садике только хорошие слова. 

Расскажите бабушке или дедушке в присутствии своего ребенка, в какой 

хороший садик теперь он ходит, какие замечательные воспитатели там 

работают, какой он стал большой.  

Обсуждайте с ребенком планы, которые вас ждут после садика  

Каждое утро по дороге в садик, проговаривайте, чем вы займетесь 

вечером. Придумывайте интересные занятия, конкурсы, развлечения. Для 

каждого ребенка, который ходит в детский садик, важно, чтобы за ним вовремя 

пришли родители. Ожидание того, что после сна или ужина вы вместе с ним 

отправитесь на прогулку или просто домой поиграть в его любимые игры, 

окрыляет! Тогда ваш ребенок будет целый день пребывать в хорошем 

настроении и приятном ожидании.  

Только не стоит злоупотреблять подарками, так как ежедневный поход в 

садик вам выльется в копеечку.  

Найдите друзей ребенку и дружите с его родителями.  

Когда приведете ребенка в садик, проследите с кем он дружит, и возможно 

тогда вам удастся познакомиться с родителями этого малыша и вне детского 



сада гулять всей семьей и проводить весело время. И тогда в садике у вашего 

ребенка будет как минимум один близкий человек.  

Подавайте пример.  

Рассказывайте своему малышу о том, как вам нравилось ходить в садик, и 

что вас часами не могли оттуда забрать домой. Что там столько всего 

интересного, и что вас научили всему хорошему там и полезному, что если бы 

ваша воля и вы были маленькими, то, несомненно, бы ходили туда вместе с ним.  

Показываем, как ребенок нужен друзьям.  

Если ребенок не хочет идти сегодня в садик, то скажите ему, что сегодня 

видела Машу или Пашу, и они очень интересовались, почему ты не ходишь в 

садик, передавали привет, и то, что они очень скучают по тебе и хотят с тобой 

поскорее встретиться в садике. Каждому ребенку важно ощущать себя нужным.  

И его «нужность» в группе родителям надо подчеркивать.  

Что ты делал в садике?  

Обязательно, когда будете забирать ребенка из садика интересуйтесь чем 

он там сегодня занимался и продолжит ли лепить и рисовать что-то завтра, так 

ребенок будет думать о том, что я же недоделал маме подарок, поэтому завтра 

нужно вернуться и все сделать красиво. Не забывайте хвалить, ребенок 

чувствует, что он сделал что-то полезное, значит не зря ходит в детский сад.  

Сохраняем работы ребенка .  

 Не выбрасывайте поделки или аппликации, которые он приносит из 

садика, ставьте их на видном месте. Показывайте их родственникам, чтобы 

ребенок ощущал свою значимость.  

  


